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文教厚生委員会会議録（要点筆記） 

 

令和４年９月５日（月） 

午後 ２時３５分 開会 

場所 委員会室 

 

○澤田勝委員長 

ただ今から、文教厚生委員会を開催します。 

協議題 １ 閉会中の調査事項についてを議題とします。 

（１）「県内視察の報告について」を行います。 

７月２０日に実施しました、県内視察の報告書を資料として配布しています。 

通常ですと、各委員から説明をいただくところですが、基本的には記載のとおりかと思います。 

特に発言しておきたいことがあれば伺いますが、何かありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

ないようであれば、次に移ります。 

次に（２）「視察を通じた教育部長の見解について」を行います。 

部長から説明をお願いします。 

 

〇岩橋平武教育部長 

【資料に基づき説明】 

 

○澤田勝委員長 

この件について、休憩にして話をしていきます。 

午後 ２時４０分 休憩 

午後 ３時２４分 再開 

○澤田勝委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に、部長の説明を踏まえ、重要だと思う点の認識の共有をしました。 

まず、再確認として、当委員会のテーマである「今後の部活動のあり方について」というのは、教員の多忙

化解消のために実施するもので、教員多忙化の大きな要因の一つである部活動に絞って改革を行うもので

す。また、令和５年度から取り組む内容としては、部活動のうち、土日・休日に関するもので、平日の部活

動については、土日・休日の改革後から取り組んでいくこととなります。 

「部活動のあり方」としては、目指す国の方向性やこれまで半田市で取り組んできた状況を踏まえて、部

活を学校単位から地域単位に変える取り組みとなります。 
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半田市の課題としては、各中学校区に総合型地域スポーツクラブは設置されているものの、各クラブの規

模や運営方法に大きな差があるということ。また、一部のクラブ以外では直ちに部活動の地域移行を実施す

ることは困難な現状があることです。 

指導者の確保については、「募集方法」と「報酬の支払い方法及び財源」、「部活動に関わることを希望

する教員との調整」に関する課題があります。また、現状把握のために、アンケートなどの調査を実施する必

要があるとのことでした。 

これまでの件について、ご意見等はありますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

〇澤田勝委員長 

次に、（３）「県外視察について」を行います。 

現在決まっている日程はレジュメに記載のとおりです。 

また、質問事項については、別添のとおりで、県内視察の際と同じ内容ですが、スポーツ庁につきましては、

別の質問を送ります。この件について、ご質疑ありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

次に、（４）「関係者との意見交換について」を行います。 

レジュメに記載の団体と意見交換をしたいと考えています。候補日や意見交換の内容は記載のとおりで

す。 

最後に（５）「その他」ついてを行います。 

事務局からの連絡事項で、ソフトボール大会の出欠確認がありますので、お帰りの際に事務局へ報告して

ください。その他、何かある方はいますか。 

【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

以上で、文教厚生委員会を閉会します。 

午後 ３時３０分 閉会 


